

Ausland

05.09.2005 -- Tages-Anzeiger Online

Hilflosigkeit der USA als Einladung für Terroristen**Russische Sicherheitsexperten sehen in der Hilflosigkeit der US-Behörden bei der Hurrikan-Katastrophe in den Südstaaten ein gefährliches Signal für Terroristen.**

Wie die übrige Welt hätten auch die Terroristen gesehen, «wie leicht es ist, das normale Leben selbst in hoch entwickelten Ländern mit mächtigem Staatsapparat zu stören». Das sagte der Vize-Sekretär des russischen Sicherheitsrates, Nikolai Spasski, heute in Moskau.

Über Tage sei in New Orleans «die Kontrolle auf einem Flecken von wenigen Quadratkilometern in die Hand von Verbrechern» gefallen. Das sei ein äusserst gefährliches Signal an die Adresse von Terroristen.

Auf einer Konferenz zu Sicherheitsfragen wies Spasski auch auf die Gefahr von Terroranschlägen mit Massenvernichtungswaffen hin. «Das wird früher oder später Realität werden», sagte der Experte nach Angaben der Agentur Interfax. Die Staaten müssten sich auf solche Anschläge und die Beseitigung der Folgen vorbereiten.